

## 「モンサントの不自然な食べ物」上映会

遺伝子組み換え食品に隠された世界



日本人は遺伝子組み換え食品（GMO）は特に油類になる菜種はほぼ100%、牛の飼料となる大豆や牧草類もほぼGMOであり直接・間接的に摂取している。

GMOを摂取し続けたマウスが性機能不全になつたと言う実験をしたある学者は、迫害を受けたり真実の公表阻止が起こっている。GMOの種には

「種の特許権」があり、世界の食料事情の実権を握っている会社とも言われている「モンサント社」は除草剤として発売されているラウンドアップ製造会社である。それを撒いても枯れないのがGMOのひとつの特徴。

自然界の遺伝的多様性や食の安全、環境への影響、農業に関わる人々の暮らしを守るためにも、TPPの交渉には慎重であってほしい。

（大野町きょう屋で行われた上映会にて）

### 一隅を照らす

皆様からの意見

我々の気持ちを理解できるか？

ミスターかえる

昔個人経営者は、商売が何とかなつたから年金を月6万円もらひ生活できたが、現在ではできない。生活保護より貧しい生活で、ある人は国民年金を月4万8千円もらうが、固定資産税、保険料、電気代、ガス代などの経費を除くとほとんど残らない。その上、下水道をつなげと言われるがとてもそんな余裕はない。

常滑市民はほとんどが時間給で、それも土日休まず働いても職員の給与には及ばない。市の職員は給与を下げられモチベーションが下がると言っているが、我々の数倍もの給与で我々の気持ちを理解できるであろうか？

### 日本は本当に先進国か？

逆境に強い女性の力を

今年10月、「世界経済フォーラム」が発表した「ジェンダー・ギャップ指数（男女平等指数）」で、日本は調査対象135カ国中の101位であり、国会議員に占める女性割合は先進国の中では最低である。お隣の韓国はすでにクオータ制（割当）の効果で女性大統領が誕生している。

経済協力開発機構は、教育や雇用の分野で男女平等を実現することが経済成長の源泉になると発表。経済が低迷している時代、特に昨年の大震災での対応、原発事故に対する考え方などの公平性を保つためにも女性の能力を生かす必要がある。

2010年12月閣議決定にクオータ制（割当）を明記しているのだが……。



### お知らせ

3月議会 3月4日(月)～21日(木)

予算委員会 11日(月)～13日(水)

一般質問 5日(火)・6日(水)

### 駅頭報告 1月

23日(水) 大野町駅

24日(木) 榎戸駅

25日(金) 常滑駅



いずれも 7時～8時

きょう子通信配布のお手伝い募集中♪

議会の出来事をブログ「きょう子の部屋」に書いています。是非、ご覧下さい。

きょう子の部屋

検索

パソコンで検索!!

<http://kyoya5052.blog52.fc2.com>

# きょう子通信

2013年1月  
No.25



井上きょう子後援会 井上 きょう子

ご意見  
ご相談は  
〒479-0866 常滑市大野町6-56(大野町きょう屋内)  
TEL/FAX:42-1307 E-mail:kyo-ya@infoseek.jp

ブログ 大野町きょう屋ホームページ内 <http://kyoya5052.blog52.fc2.com>



明けまして

おめでとうございます



今回の衆議院選挙の投票率の推移をみて、  
**民主主義が本当に機能しているか疑問に感じた。党の乱立と小選挙区制により、**  
自民党は従来とさして変わらぬ得票数（27%程度）で、全体の6割以上の議席を得た。しかし8割の国民が脱原発を唱えている。**政策で選べない選挙は果たして民主主義と言えるのだろうか。**ここまで投票率を低下させたこの選挙制度を変えることにより、良き政治家が誕生するかもしれない。

今後各自治体は、財政難の国の政策転

換により大いに影響を受けることになる。常滑市においても数年前からすると国からの交付税が激減している。最近では地方分権が加速し、今まで国がやっていた事業をお金（財源）がなくて、権限を県や市に移譲しという流れになってきた。今後この制度により、職員の技術的スキルがその町を左右することになる。これからは一層、議会と行政と市民が一丸となってことに当たらなければならない。今年度も議員としての一層の努力を怠らないよう頑張ります。

子供に  
ツケを  
まわさない!

### 平成24年度第4回常滑市定例会

議会で市長提案の議案すべてが可決

反対討論 7000万円もの土砂処理費に税金投入反対！

今回、新市民病院基本設計の具体化に伴い、平成25年10月の建設工事に向けて土砂搬出が必要となり、整地費用として7000万円を増額し、総支出費を6億3194万8千円にした。私はこの整地費用7000万円に対して反対を唱えた。

- 1、飛香台ベイシアの建設残土を新市民病院建設予定地に秘密裏に移し、その残土の処理費用を議会への説明もせず病院会計から行おうとする隠蔽工作。
- 2、今後税金が数億円にもなる事業に対し、契約や覚書もなく口約束で遂行している行為。
- 3、市民運動会・敬老会廃止、ごみ袋の有料化、幼・保育園料の値上げなど、市民への負担を強いて財源を生み出しているという意識の欠如。責任と権限の所在を明確にしない体質。

反対議員 富本健、森下宏、伊藤辰矢、  
杉江繁樹、井上恭子

最近若手の議員の発言が多くなった。今回も正さなくてはならないことに勇気を持って表明した5人の議員が現れたということは、開かれた議会も近いであろう。



かえるの会

### 議会報告会&公聴会

政治は生活の一部です。

皆様に政治に興味を持ってもらい、意見を聞くための会です。気楽に参加してください。

2月6日(水) 10時～ 大野町きょう屋

9日(土) 13時～ 南陵公民館

19時～ 中央公民館